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Más casas
propias

Nuevas viviendas fueron
entregadas por Ferraresi,
Sierra y Chornobroff en el
barrio Azul de Wilde en el
marco del programa 'Casa
Propia'. Viviendas que se

suman a las ya entregadas
 Página 13

AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Shaw Ilustre
El Concejo Deliberante

declaró Ciudadano Ilustre
a Enrique Shaw (1921-

1962), quien fue director
de Cristalerías Rigolleau y

Siervo de Dios. Acto del
que participó el intendente
Juan José Mussi Asimismo,

se aprobó la creación
del Paseo del Vidrio
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Quilmes tendrá
una jornada en
memoria de las
víctimas de la
violencia institucional

Mayra en el Aniversario de
Ezpeleta: "Queremos hacer
un lugar digno para vivir
con mejores condiciones"

Bernal:
Denuncian
varias fiestas
ilegales en
un dudoso
centro cultural

Amendolaggine:
"Ahora los vecinos
tienen vos y voto

para decidir"

El 18/12 en el Club 12 de Octubre
Para estas Fiestas
llega a Quilmes una
oportunidad única para
los microemprendedores

Todo lo que hay
que saber del
Pase Sanitario
que se viene

Quilmes
superó la

barrera del
millón de

vacunados

Litza juró como
Diputada Nacional
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Quilmes superó la barrera
del millón de vecinos vacunados
 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, informó el viernes que se
alcanzó el millón de dosis aplicadas de la vacuna contra el coronavirus
COVID-19 a los vecinos, vecinas y personal esencial del distrito, entre
la primera, segunda y la tercera dosis, en el marco del programa 'Buenos
Aires Vacunate', articulado en conjunto con el Gobierno de la Provincia
de Buenos Aires.
   "Haber alcanzado un millón de vacunas sintetiza y simboliza el esfuerzo
de toda la comunidad en pos de cuidarse y de defenderse del coronavirus.
Es el fruto del trabajo de quien recomendó vacunarse, quien colaboró
con una mesa en un club, en una esquina, en un centro de salud con la
preinscripción, quien confió en la vacunación por parte del Estado y
desde ya con nuestra responsabilidad municipal, de nuestro equipo de
salud, vacunadores y de todas las personas que participaron en las
postas que llegamos a tener en Quilmes", Mayra Mendoza.
  "Estamos satisfechos con haber llegado a semejante número en menos
de un año -agregó la Jefa Comunal- , esto no nos tiene que relajar y
debemos seguir por lo que falta, que es completando los esquemas de
vacunación, siguiendo con las terceras dosis y avanzando lo más rápido
posible en la vacunación con los niños y las niñas".
  En esa línea, el secretario de Salud comunal, doctor JonatanKonfino,
remarcó: "Quilmes fue de los primeros municipios en la Argentina que
comenzó a vacunar contra el coronavirus y esto tuvo que ver con la
decisión política del Ministerio de Salud de la Provincia de Buenos Aires
como del Municipio, por impulso de la Intendenta y a través de la
Secretaría de Salud, de ofrecer dos hospitales, uno el hospital provincial
Iriarte y el otro el municipal Oller, para comenzar la vacunación el 29 de
diciembre del 2020 y que nuestra población esté protegida lo antes
posible".
  "Esta medida fue posible a partir de la decisión política del presidente
de la Nación, Alberto Fernández; de la vicepresidenta, Cristina Fernández
de Kirchner; del gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof
y de la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza", agregó
  El esquema de trabajo en base a dicha iniciativa provincial inició en el
distrito el 29 de diciembre del 2020, con la vacunación a todo el personal
de salud del Hospital Zonal General de Agudos 'Dr. Isidoro Iriarte' de
Quilmes y del Hospital “Dr. Eduardo Oller” de San Francisco Solano.
Cabe remarcar que la Comuna fue uno de los primeros distritos bonae-
renses en poner a disposición su nosocomio municipal para llevar ade-
lante la campaña de vacunación.

  Un total de 827 trabajadores y trabajadoras llevaron adelante la campaña
de vacunación más importante de la historia de Quilmes. Cabe recordar
que las primeras postas de vacunación que se abrieron fueron las de la
Escuela Nº 41 de Bernal Oeste (Calle 190 Nº 988) y la EP Nº 61 de
Bernal Este (Caseros 1586). También se abrieron dos puntos de IOMA
en los policonsultorios de SUTEBA en Quilmes Centro y en el Centro
de Emergencias Quilmes (CEQ), de Quilmes Oeste.
  Además, se dispusieron para la vacunación las sedes del Centro de
Producción Audovisual Leonardo Fabio (CPA) de Bernal; del sector de
Licencias de la Comuna; del Sindicato del Plástico; de la Universidad
Nacional de Quilmes (UNQ); del CIC La Paz; del Centro de Veteranos de
Guerra de Malvinas; de la Unidad de Pronta Atención (UPA) Nº 17; del
Estadio Centenario; del Colegio San Jorge; de la Sociedad de Fomento
Fratelli D’ Italia y del Parque de la Cervecería.
  A su vez, se concretaron tareas de vacunación en residencias de larga
estadía (geriátricos); se realizaron más de 20 operativos territoriales
descentralizados en clubes, sociedades de fomento y plazas; se
dispusieron puntos itinerantes en la Estación de Quilmes; jornadas puerta
a puerta; vacunación a domicilio; vacunación de personas alérgicas,
con el objetivo de brindar asesoramiento y otorgarles un turno protegido
en un ambiente controlado a aquellas personas con alergias graves; y
en escuelas, para facilitar el acceso a la vacunación a los niños y niñas.

Perpetua
para el
asesino del
baterista de
SuperUva
  El Tribunal Oral en lo Crimi-
nal N° 4 de Quilmes condenó a
prisión perpetua a Cristian
'Largo' Genez por ser el autor
material del asesinato de Juan
Ledezma, baterista de Super
Uva, al finalizar un recital en
Quilmes.
  La condena se da tras el pedi-
do del fiscal de juicio, Claudio
Pelayo, como el abogado del
particular damnificado, Marcelo
Valenti, Ambos solicitaron
prisión perpetua por el hecho.
  Tras el fallo, Valenti afirmó:
"Fue contundente. Se hizo Jus-
ticia. Se demostró que lo que se
venía planteando desde un
principio era verdad. Se demos-
tró la participación de más gen-
te. Se hizo Justicia con Genez.
Y falta que se haga Justicia con
el resto de la banda, los que es-
tán libres, por la pésima instruc-
ción que hizo la fiscal Karina
Gallo".
  En el caso de Yésica Buena
hora, Pelayo pidió 3 años por
robo, mientras que Valenti so-
licitó el máximo de la califi-
cación: 6 años. Pero el Tribunal
decidió darle un año y medio, la
que será condicional.
  En el caso Rohdin Sánchez y
Bárbara Carroll, se les abrirá un
juicio para conocer su partici-
pación en el hecho.
  Genez es juzgado por el Homi-
cidio Agravado Criminis Causa
por la muerte de Ledesma. Y se
lo juzgará –también- por la Ten-
tativa de Homicidio sobre el
cantante de Superuva Checha
(Daniel Koscianiweicz).
  Ledesma fue asesinado el 4 de
febrero de 2018 en la puerta de
un boliche. Por el hecho el único
detenido es Cristian "El Largo"
Genez, quien huyó de la Justicia
y fue capturado a la vera de la
ruta camino a Gualeguaychú.
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En Bernal

Denuncian varias
fiestas ilegales en un
dudoso centro cultural
Desde hace semanas, vecinos de Bernal comenzaron a padecer la

realización de fiestas clandestinas en un salón que se hace pasar
por centro cultural llamado El Broquel. Situación que genera un
fuerte malestar en los alrededores de Zapiola al 600, lo que motivó
el inicio de un expediente en la Municipalidad de Quilmes denun-
ciando el hecho.

  "Una pareja se presentó y me dijeron que iba a comenzar a funcionar
en ese salón un Centro Cultural, y que tenían apoyo político. A partir
de ese momento, comenzaron clases de bailes y bailantas nocturnas
hasta las 3 am, primeramente Viernes y Sábados, luego agregaron los
Miércoles, y ahora es todos los días (incluyendo Domingo) y el único
día libre por ahora es el Lunes", explicó uno de los vecinos.
  Según pudieron averiguar los vecinos el lugar carece de habilitación,
y detallan que la estructura no permite una salida de emergencia que
resista una inspección. Los baños no están en el nivel de la actividad,
no hay tratamiento ignífugo ni matafuegos actualizados, entre otras
falencias.
  Y semana a semana hay más concurrentes, por lo que los residentes
evalúan realizar una denuncia en la Justicia.
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Quilmes

Emotivo acto en el Hospital Oller de Solano
Horas atrás se realizó la fiesta de fin de año de los trabajadores y las
trabajadoras del Hospital Oller de San Francisco Solano, organizada
por la Junta Interna de ATE y por el departamento de Enfermería. Fue
en la cámara de Comercio de Solano y estuvieron presentes además
de los trabajadores, el Secretario General de ATE Buenos Aires, Óscar
de Isasi, el Secretario de Salud de Quilmes, Jonatan Konfino, el
Secretario General de ATE y la CTA Autónoma de Quilmes, Claudio
Arévalo, junto con las autoridades del Nosocomio.
En su discurso, Arévalo destacó "que después de 20 meses de pan-
demia nos podemos volver a encontrar a celebrar y disfrutar, de la ma-
nera que tanto se merecen las y los trabajadores de la Salud". Además
reconoció el trabajo conjunto de las y los trabajadores, del gremio y
de la gestión municipal, "ya que el estado estuvo presente priorizando
el cuidado de la salud logrando a través del plan de vacunación mitigar
los efectos de la pandemia". Arévalo también valoró el aumento de
sueldo y los pases a planta permanente y planteó seguir construyendo
la unidad del campo popular.
Por su parte, Konfino reconoció el crecimiento del Hospital y la predis-
posición y el altruismo de los trabajadores, además de acercarles "el
afectuoso saludo de la Intendenta Mayra Mendoza, quién agradeció
el esfuerzo a las y los trabajadores del Oller".
En el multitudinario evento, se homenajeó a las y los trabajadores que
se han jubilado y también a aquellos y aquellas que han perdido su
vida durante la pandemia.
También estuvieron presentes el dirigente, Mariano Casado, de APM,
y compañeros de ATE Avellaneda.

Un 'Pelado' sigue manejando el GIRSU
El Sindicato de Trabajadores Municipales de Quilmes (STMQ) tiene
elecciones de delegados en el área de recolección de residuos (GIRSU).
Ariel “Pelado” Mantovani, referente de la agrupación «La Famosa»
muestra una vez más la capacidad de organización puertas adentro
del GIRSU, ya que el 97% de la plantilla que lo integra son afiliados
que responden a él.
El GIRSU refleja ser el bastión más fuerte del STMQ, y una sola lista
se presentó en las elecciones que finalizan este viernes a las 7, donde
serán refrendados los ocho delegados que la componen.

Así, Mantovani ratifica su liderazgo de manera indiscutida, ya que en
otras dependencias dónde hay internas se presentaron dos o tres listas
con afiliados que se comparten con ATE, que en algunas dependencias
son mayoría, explicaron a este medio.
El CAQ despide el año
El Colegio de Abogados del Departamento Judicial Quilmes-Berazategui-
Florencio Varela, que es presidido por el doctor Bienvenido Rodríguez
Basalo, realizará un Cóctel para despedir el 2021 junto a los matriculados.
El encuentro se realizará este viernes 17, a las 21, en Las Magnolias
(Círculo Universitario de Quilmes).
Rompieron el caño
Vecinos de La Paz vivieron una Venecia inesperada tras la rotura de un
caño maestro de agua. La empresa contratista que es responsable de
llevar a delante las obras de pavimentación en los alrededores del CIC de
La Paz fue la responsable de perforar el caño maestro de agua. Rotura
que dejó las calles inundadas, y los más pequeños aprovecharon para
jugar.
Con 23 años, la quilmeña Berenice Latorre es
la diputada más joven de la historia provincial
La quilmeña Berenice Latorre De Caro asumió como Diputada Provincial,
y con sus 23 años se convirtió en la legisladora más joven de la Cámara
de Diputados de la provincia de Buenos Aires. Es estudiante de Ciencia
Política de la UBA, y se sumó a militar hace 6 años, egresando de la
secundaria con 17 años de edad, luego de ir a la plaza con su mamá y
escuchar a Cristina Kirchner en su discurso del 25 de Mayo de 2015.
"Es un día de muchas emociones. Acompañamos la asunción de nuestros
compañeros y compañeras en el Concejo Deliberante local y luego
vinimos a La Plata a asumir está nueva responsabilidad. Lo hacemos con
mucho honor y siempre agradecida por la confianza y el acompañamiento
permanente a nuestra intendenta Mayra Mendoza, la compañera que
abre caminos y apuesta a la organización, a las juventudes y a las
compañeras para transformarlo todo", señaló Berenice.
Consultada por los medios presentes en la jura sobre la decisión del
exintendente Martiniano Molina de no vacunarse, Berenice Latorre, dijo:
"lamentablemente algunos diputados no van a poder asumir porque han
contraído la enfermedad por la pandemia del COVID. Hoy estamos mejor
gracias a la vacunación. Esperemos que estos días de aislamiento le sir-
van para que reflexione, porque la vacunación es un acto de responsa-
bilidad individual y colectiva. Es un acto solidario, vacunarse tiene que
ver con pensar en el otro, tener registro del otro, para nosotras la
solidaridad es un valor y sabemos también que es una forma de salir de
los peores momentos y de los más difíciles".
Durante la asunción, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, no dudó
en resaltar la capacidad de Berenice.

Báez lo carajeó
e invitó a pelear
al "Petiso" Pérez.
¿Pero cual
fue la previa?
El titular del HCD, Fabio Baéz,
tuvo horas atrás un encontro-
nazo con el concejal, Fernando
Pérez Gresia, a viva voz y de-
lante de m uchos testigos. has-
ta ahí, una disputa más... ¿Pero
por qué se llegó a eso?
Todo comenzó cuando el em-
pleado de Fernando "Petiso"
Pérez, Gustavo Filaretti, se
comunicó con el Presidente del
HCD, Fabio Báez, para pedirle
que le conceda "privilegios" al
devaluado legislador (oficina,
nombramientos, etcétera), que
en caso de que no fuesen obte-
nidos Pérez sería el encargado
de "trabarle el Concejo". Ante
la negativa, y los insistentes
pedidos a los que en las últimas
horas se sumó el propio Pérez,
horas atrás Báez se cruzó en el
Concejo con Pérez, y tras una
insignificante chicana de Pérez
("mirá que no te voy a aprobar
el presupuesto de HCD"), Báez
lo invitó a pelear afuera, ante
la mirada atónita de Chiodo,
Oscar Garcia, Filareti, Elyza-
beth Virgilio y Bernasconi
Antes de esto, Baéz telefóni-
camente ante los reclamos,
dicen que le había recordado
su derrota en las dos últimas
elecciones y su "devaluación
en la política local. A lo que el
"Petiso" Pérez no dudó en ad-
vertirle que se tiene que llevar
bien con él porque era quien
manejaba el bloque, ya que
aseguran, le remató: "Chiodo
es un Presidente decorativo".
Así de normales están las
cosas en el flamante Concejo.
Los frentes están abiertos y
todos quieren hacer valer su
posición. Veremos cómo si-
gue...
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A 20 años de la represión de
2021: Jornada en memoria de las
víctimas de la violencia institucional
 El Municipio de Quilmes
informa que el lunes 20 de
diciembre a las 11, en la sa-
la 3 del Museo Víctor Rove-
rano, ubicado en Rivadavia
y Pringles, de Quilmes
Centro, se estará realizan-
do un conversatorio en me-
moria de las víctimas de
Violencia institucional a
20 años de los hechos ocu-
rridos durante el 19 y 20
de diciembre de 2001.
  El objetivo del evento es
recordar los hechos de a-
quellas jornadas a través
de la mirada de hombres y
mujeres que estuvieron en
los lugares donde desgra-
ciadamente la violencia institucional fue protagonista: como ocurrió en
La Plata, cuando trabajadores estatales y docentes fueron reprimidos
por la Policía, así como en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, luego
de que el expresidente, Fernando de la Rúa, anunciara el Estado de Sitio.
  También se recordarán los eventos ocurridos en todo el país, como en
el caso de la provincia de Santa Fe, que tuvo el caso emblemático del
asesinato a manos de la Policía Provincial del militante social Claudio
Pocho Lepratti, que motivó la canción de León Gieco "El Ángel de la
Bicicleta".
  La entrada al evento, que es organizado por la Secretaría de Derechos
Humanos de Quilmes, a cargo de Hugo Colaone, es abierta y gratuita.

Todo lo que hay que saber del Pase Sanitario
que se aplicará desde enero en el País
 A partir de año nuevo, el Pase Sanitario será obligatorio en toda la Argentina para deter-
minadas actividades. En tanto, la Provincia comenzará  a pedir desde el 21 de diciembre.
Disposición que obliga a todas las personas mayores de 13 años a tener una constancia
que acredite que se encuentran completamente vacunados contra el coronavirus, para
poder asistir a locales bailables; discotecas; salones de fiestas; viajes grupales de
egresados, de estudiantes o de jubilados, y eventos masivos organizados de más de mil
personas.
  En la mayor parte del país, la forma de llevar este documento será a través de la aplicación
"Cuidar – Sistema de prevención y cuidado ciudadano contra COVID-19", que puede
descargarse en forma gratuita en las tiendas de aplicaciones oficiales de Android e iOS.
  Por otra parte, el Gobierno también puso a disposición un formato no digital del certificado,
el cual puede ser solicitado a la autoridad jurisdiccional competente en soporte papel y
contendrá información sobre las dosis aplicadas a la persona en cuestión y notificadas al
Registro Federal de Vacunación Nominalizado (NOMIVAC).
  En territorio Bonaerense, el certificado será necesario para poder entrar a bares y
restaurantes, entre otros sitios. También en actividades culturales, deportivas, religiosas
y recreativas en espacios cerrados: centros culturales, gimnasios, cines, eventos deportivos
que signifiquen aglomeración de personas; salones de fiestas y boliches, fiestas, casa-
mientos, actos y reuniones con gran participación de personas.
  Asimismo, se solicitará para la realización de trámites presenciales ante organismos públicos

provinciales y/o municipales. Y en especial a trabajadores que realicen atención al público,
ya sea de entidades públicas o privadas.
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Mayra en el Aniversario
de Ezpeleta: "Queremos
hacer un lugar
digno para vivir con
mejores condiciones"

   La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, encabezó el domingo por
la mañana las actividades y el desfile cívico tradicionalista por el 149°
aniversario de la localidad de Ezpeleta, junto a instituciones, entidades,
colectividades, vecinos y vecinas, funcionarios y concejales. "Quere-
mos poner en línea de igualdad a todas y cada una de nuestras locali-
dades", enfatizó la Jefa comunal en su discurso.
  La jornada inició con el izamiento del pabellón nacional en la plaza de
la estación de Ezpeleta, lindera a la parada del ferrocarril Roca, que
contó con la bendición del párroco de la parroquia Santa Teresita,
Adrián Bergallo, frente a diversos estudiantes y representantes de
entidades históricas de la zona.
  Tras ello, Mayra recorrió la calle Chile donde charló con los quilmeños
y quilmeñas, hasta llegar al palco oficial ubicado en la intersección con
la avenida Centenario, para el comienzo del desfile que tuvo la
participación de alumnos, alumnas, maestros y maestras de distintos
establecimientos educativos, entidades deportivas y culturales, grupos
scouts, colectividades extranjeras, Bomberos, Club de Leones, el Centro
de Veteranos de Malvinas y del Canal de Beagle, entre tantos otros que
forman parte de la historia del lugar y del distrito.
  En su alocución, la Intendenta sostuvo: "Agradecemos desde el
Municipio a la Comisión Organizadora por este festejo, quiero desearle
lo mejor a Ezpeletay lo mejor viene cuando hay compromiso, vocación
y trabajo. Hay deudas históricas en nuestro distrito, pero tienen que
saber que nosotros tenemos la convicción necesaria y la energía
suficiente para ponernos a trabajar, y encontrar una solución a cada
uno de esos problemas. Queremos hacer de este lugar, de Ezpeleta, un
lugar digno para vivir y con mejores condiciones. Por eso estamos con un
plan de asfaltos de más de 70 cuadras en La Esperanza Grande y El Jalón,
reforzamos la red de agua en el barrio Infantino, vamos a tener una nueva
estación de tren en Ezpeleta y estamos haciendo obras en muchas escuelas".
  En relación al festejo del próximo año, donde dicha localidad celebrará
150 años de historia, la Jefa comunal local resaltó: “Tenemos que hacer
que, además de las instituciones tradicionales, todas y cada una de las
personas que quieran ser parte de esta Comisión de Festejos puedan
hacerlo. Tenemos que abrir a la comunidad este hecho de celebración
de la historia de Ezpeleta, y obviamente desde el Municipio va a estar
todo para que podamos hacerlo y que sea una fiesta”.
  Por su parte, el presidente de la Comisión de Festejos, José Migliaccio
remarcó: "En este mes se cumplen 149 años de la fundación de nuestra
ciudad. Tiene motivos especiales este reencuentro, porque trae consigo
la carga de lo que padecimos durante más de un año y que todavía no
se terminó (pandemia), pero este año nos pudimos librar un poco. El
reencuentro significa volver a establecer los lazos que alguna vez
tuvimos todas las instituciones".
  Una vez culminado el desfile, Mayra se acercó a la sede del Club de
Leones de Ezpeleta, ubicado sobre la calle Callao entre Centenario y
Nicaragua, para compartir un brindis de honor junto a sus miembros,
donde les agradeció la tarea articulada en conjunto para la concreción
de este evento, que continuará a partir de las 18, con el festival musical
'Somos Ezpeleta' en la avenida San Martín y Centenario, con la presencia
de bandas locales, Flor Paz y el cierre de Bersuit Vergabarat.

Campaña de 'La Hora de los Pueblos': "No esperamos
instrucciones de nadie, todo lo hacemos a pulmón"
  El pasado 4 de diciembre se realizó la nueva entrega de lentes a los
beneficiarios de la Primera Campaña de Control Oftalmológico
organizada por 'La Hora de los Pueblos'.
  En su discurso, el letrado organizador, Augusto Giménez, agradeció a
Adolfo Manuel Orcajo, donante para esta campaña, al doctor Ariel
Saumell, ya que sin él que no hubiera sido posible la realización de esta
actividad, a Alina Berman de la óptica Berman Moyano, a Martín
Williams, quien hizo el contacto con Adolfo, y a todos los militantes de
la 'Hora de los Pueblos', Blanca Casafus, Cecilia Giménez, Claudio
Nugnes, Héctor Roscop, Italia Tropeano, José Bustos, Marcelo
Severino, María Vacca, Matías Iglesias, Mónica González, Rosa Díaz,
Walter Abrami; a mi esposa y profesora de la Escuelas 506 y 79, Paula
Puges, a los directivos de la EP 79 y su equipo, a Silvia de la Escuela
Esperanza de Vida; nada de esto sería posible sin todos ellos".
  "Esta es una tarea que se hace en forma conjunta, organizada y planificada -añadió Giménez-. Y esa
actividad, cuándo busca el bien común, entonces es política. Por eso decimos que nuestro grupo es una
agrupación política, porque en forma colectiva y organizada que busca mejorar la vida de al menos un
parte de la comunidad en al menos un aspecto determinado. Como no contamos con el apoyo del
Municipio, del Gobierno Provincial o Nacional, lo hacemos con nuestro esfuerzo y dinero sin espe-rar
instrucciones ni órdenes de nadie. Ahí está el segundo mensaje que queremos dar: No se requiere de
ninguna orden de arriba para organi-zarse y ayudar, de mejorar nuestra comunidad. Para ello hay que
organizarse, dejar de lado del propio tiempo personal, planificar, aportar un poco de los mucho o poco que
tengamos y ponerse en función del otro".
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Una oportunidad
única para todos los
microemprendedores
en estas Fiestas
La Asociación Civil "Una Esperanza de Gloria para
Quilmes", tiene el agrado de invitar a la comunidad a
la "Primera Feria de Microemprendedores", para
adquirir los regalitos de Navidad, la entrada a la
misma es un Alimento No Perecedero y así damos
por cumplido nuestro lema "Ayúdanos a Ayudar", la
misma se realizara el día 18 de diciembre de 10 a
17 horas en las instalaciones del Club Social y
Deportivo 12 de Octubre, ubicado en la Avenida 12
de Octubre N° 580 de Quilmes Oeste, partido de
Quilmes.
"El objetivo de nuestra Asociación es bienestar de
los niños, no solamente en la alimentación, sino
también con apoyo escolar, médico y psi-cológico,
sumando profesionales que sepan conducir estos
objetivos, que son fundamentales para el mejor
desarrollo de los infantes", contaron desde la entidad.

UTN 2022:
Inscriben para
formación docente
  Comienza en febrero 2022, dirigido a Pro-
fesionales Universitarios y Técnicos de
Nivel Medio y Superior.
  La Facultad Regional Avellaneda de la Uni-
versidad Tecnológica Nacional, desde su
Centro de Vinculación con Secundaria y Su-
perior, abre la inscripción al Tramo de For-
mación Pedagógica para Profesionales Uni-
versitarios, Técnicos de Nivel Medio y Técni-
cos Superiores (con o sin experiencia docen-
te), con validez para la Provincia.
  La capacitación comenzará el 15 de febrero
y se dictará con modalidad a distancia, según
la reglamentación del Sistema Educativo de
la provincia de Buenos Aires. El Tramo
cuenta con aprobación de la Dirección Ge-
neral de Educación de la provincia de Buenos
Aires (DGE) para homologar titulaciones de
base habilitantes para el ejercicio de la do-
cencia en todos los niveles y modalidades
(excepto nivel inicial).
  Para mayor información e inscripciones,
ingresar https://extensionfra.com.ar/cour
ses/formacion-pedagogica/, o escribir a
tramoutnadistancia@gmail.com.
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La historia de PaPaZaM, una legendaria
banda del Conurbano que hace historia
"Corria el año 1969 en la iglesia de Loreto en Sarandí, Victor y yo formamos con un
grupo de jóvenes una banda de Rock y Blues que dimos a llamar PaPaZaM", recuerda
Tony Garisto, guitarrista y la voz cantante del grupo.
  "En esos años tocamos en clubes de barrio, fiestas, muchas veces  a beneficio, pero
luego la banda fue tomando rumbos mas profesionales, tocando en lugares importantes,
como Regatas, la Federación del Box y otros tantos más", agrega
  "Todo transcurría así, hasta que en el año 1976, en la laguna de Lobos, en el Día de la
Primavera, Zam desaparece en plena dictadura. A parte de ese entonces hubo un gran
parate, y entonces me dediqué a componer, llegando a un total de 250 a 300 temas en el
transcurso de varios años, donde luego continúe con otros músicos, y a partir del 2013
arrancamos en bares y en distintos festivales, como el Bera Rock".
  En la actualidad PaPaZaM está formada por Pepe Dip en bajo, Juan Fhur en bateria,
Chris Goren en voz, y Tony Garisto en guitarra. Si bien la banda sigue tocando en

17/12: "Reflexiones en
torno al Timbre de la
Música Electroacústica"

El 17 de diciembre de 2021 a las 18 horas, se realizará una trans-

misión en vivo por el canal de Youtube de la Secretaría de Posgrado de

la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ), el último encuentro del

ciclo de charlas de la Maestría en Arte Sonoro: "Reflexiones en

torno al Timbre de la Música Electroacústica".

  Los prestigiosos compositores Elsa Justel, Claudio Lluán, Guillermo

Pozzati y Gabriel Data se reúnen con el fin de brindar algunas defi-

niciones, prácticas, herramientas y estrategias compositivas vin-

culadas con el timbre dentro de los márgenes de la música elec-

troacústica y mixta.

  Tanto sus experiencias compositivas previas a la proliferación de

las computadoras personales como sus vivencias en torno a la tran-

sición de tecnologías diversas y consideraciones estéticas rela-

cionadas, ofrecen un panorama de valor histórico y estético de inmenso

valor para todo amante de la música vinculada con la tecnología.

  El conversatorio es moderado por el Pablo Freiberg, docente del

curso "Fundamentos de música acusmática" de la Maestría.

muchísimos lugares, varios emblemáticos, en todo el Conurbano, hoy está grabando obras
que compuso el propio Garisto en los años 70 y 80.
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En este año que se va,
quiero saludar a cada

vecino de Quilmes que
buscó en nuestro distrito

seguir en el camino
de las obras, de la

igualdad y de la justicia social

Federico D'Angelo
Vicepresidente 1° del HCD Quilmes

"La Unidad es la única salida
para empezar recuperar
el Distrito, la Provincia y
el País que queremos"

Eyleen Viglianco
Concejal de UCR juntos

Adelante Quilmes
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E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

Asumió Alfredo Alfonso como nuevo Rector de la UNQ
 En el Aula Magna de la Casa de Altos estudios se realizó el acto de traspaso de mandato de las

autoridades ejecutivas de la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ), donde Alfredo Alfonso asumió
sus funciones como Rector, mientras que Alejandra Zinni lo hizo como Vicerrectora para el período
2021-2025.
  La fórmula fue elegida el 3 de noviembre de 2021 por 70 votos y 1 abstención en sesión extraordinaria de
Asamblea Universitaria, máximo órgano de gobierno de la UNQ. Alfredo Alfonso se convirtió en el primer
Rector Universitario argentino que viene del campo de la comunicación social. Mientras Alejandra Zinni
es la primera graduada UNQ y la primera mujer que alcanza el cargo de Vicerrectora en nuestra Universidad.
  El acto contó con la presencia de Oscar Alpa, Secretario de Políticas Universitarias; Jesica Rey, Ministra
de Comunicación Pública de la Provincia de Bs As; Carlos Bianco, Jefe De Asesores de la Provincia de Bs
As; Ariel Direse, Director Nacional de Innovación Cultural; Florencia Saintout, Titular del Instituto de la
Cultura de la Provincia de Buenos Aires; los Rectores Jorge Calzoni (UNDAV), Walter Wallach (UNDH),
Dario Kusinsky (UNPAZ); los Vicerrectores Pablo Narvaja (UNLA) y Ricardo Serra (UNDAV); la Decana
Andrea Varela (Periodismo - UNLP) y el Vicedecano Pablo Bilyk;  Fernando Peirano, Presidente de la
ANPCyT; entre otras autoridades nacionales, provinciales y municipales.
  El acto se inició con palabras del Rector saliente, Alejandro Villar, quien declaró: “Gracias a todos por su
presencia. Finalmente llegó este día, pero con un año de retraso. Y aquí nos toca festejar la asunción de
Alfredo y de Alejandra, y del desafío que tienen por delante”.
  Luego, Villar hizo entrega del diploma y medalla y tomó juramento al nuevo Rector, Alfredo Alfonso. Posteriormente,
Alfonso, una vez en ejercicio del cargo, tomó juramento a Alejandra Zinni como Vicerrectora. Y finalmente, lo hizo con las
autoridades departamentales.
  Alejandra Zinni fue la primera en tomar la palabra ante un Aula Magna colmada de asistentes y señaló: “Soy hija de la
universidad pública y por eso mi compromiso es muy fuerte con el territorio, compromiso que está marcado en el ADN de
nuestra querida UNQ desde sus inicios mismos, compromiso que hemos visto expresado tal vez como nunca en todo lo
realizado en esta pandemia. Soy hija de la UNQ y como egresada de esta casa hoy me toca desempeñarme como vicerrectora,

la primera egresada en llegar a ocupar tan alto cargo, por
eso también mi compromiso con nuestros egresados y
egresadas, seguramente seré la primera de muchos y
muchas que en el futuro compartirán conmigo tan alto
honor. Soy también la primera mujer en ocupar este cargo,
lo que habla del momento histórico que estamos
atravesando, producto de la lucha sostenida del
movimiento de mujeres”.
  A continuación, fue Alfredo Alfonso quien pronunció
su discurso: "Hablamos desde nuestra construcción po-
lítica, desde este proyecto en la UNQ con en el que lle-
vamos ya 17 años. Porque con la Dra Alejandra Zinni
sabemos que esta gestión que se inicia lleva el legado
de las que empezaron Daniel Gomez y Jorge Flores y
continuaron Gustavo Lugones, Mario Lozano y Ale-
jandro Villar. Nosotros sabemos que la comunidad
universitaria nos acompaña porque conocen el proyecto,
porque nunca les quitamos derechos y porque, por el
contrario, siempre sumamos mejoras. Por eso vamos a
continuar con las políticas de investigación, de ex-
tensión, de innovación y transferencia y creciendo en
posgrado".

Arnaldo Medina al mando de
la Universidad Nacional Arturo
Jauretche de Florencio Varela
Con 22 votos

a favor y dos
abstenciones
la Asamblea
Universitaria
consagro al
nuevo Rector
Arnaldo Me-
dina, quien re-
e m p l a za r á
por el periodo 2021- 2025 a Ernesto Villanueva. La
vicerrectoría quedó a cargo de Miguel Binstock.
  El acto se realizó en la sede central de la UNAJ, y
contó con la participación de funcionarios y aca-
démicos de la región.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Mayra en la APHE

"Estamos cerca de
estas instituciones
que fomentan la
inclusión e igualdad"
  En la sede de la Asociación de Padres de Hijos Especiales (APHE), la
intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, recorrió la entidad y entregó
un subsidio por parte del Municipio, con el que compraron insumos y
equipamiento de cocina para fortalecer su unidad productiva 'Sabores
Especiales, panadería inclusiva'.

  Mayra fue recibida por la presidenta de la asociación, Leonor Segura,
y por el coordinador del taller protegido, Nicolás, quienes le agra-
decieron la ayuda económica brindada y el acompañamiento durante
la pandemia.
  "Desde el Estado Municipal estamos cerca de estas instituciones
que cumplen un papel tan importante en nuestra sociedad y fomentan
la inclusión e igualdad de derechos", aseguró la Jefa comunal.
  El subsidio se gestionó a través de un programa de fortalecimiento
comunitario que depende de la Dirección de Discapacidad de la
Secretaría de Niñez y Desarrollo Social de Quilmes. La asociación
presentó un proyecto titulado 'Fortaleciendo oportunidades de empleo
para incluir a personas con discapacidad' y, con el monto asignado,
pudo adquirir equipamiento de cocina (cortadora de galletitas, placas
con moldes de madalenas, placas de acero y aluminio, entre otros
elementos) e insumos de gráfica (como, por ejemplo, etiquetas para
sus productos).

Acerca de APHE
  Es una organización sin fines de lucro que brinda un espacio de
inclusión social y laboral para personas con discapacidad. A través de
distintas acciones sustentadas en redes comunitarias, busca mejorar
la calidad de vida de quienes la integran, jerarquizando sus capacidades,
potencialidades e intereses y fomentando el desarrollo personal y una
participación social activa.
  Con la marca 'Sabores Especiales' desarrolla productos panificados
de excelente calidad y competitivos en el mercado local. La unidad
liderada por cocineros y pasteleros profesionales ofrece capacitación
y seguimiento permanente a los trabajadores con un impacto directo
en la autonomía de quienes se desempeñan laboralmente.
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Hospital de El Cruce: Se realizaron
400 transplantes de hígado en 8 años
El hospital público El Cruce-Néstor Kirchner (HEC) de Florencio Varela, alcanzó los 400 trasplantes hepáticos desde que comenzó a realizar este tipo de intervenciones en enero

de 2013, informaron este miércoles desde la institución.
  El centro médico de alta complejidad obtuvo durante 2012 la habilitación por parte del Instituto Nacional Central Único Coordinador de Ablación e Implante (Incucai) y en enero
siguiente comenzó a funcionar el Programa de Hepatología, Trasplante y Cirugía con la realización del primer trasplante de hígado.
  Al frente del programa están el hepatólogo Federico Villamil y el cirujano Francisco Juan Mattera, que fueron miembros del equipo que realizó el primer trasplante hepático en el país a
finales de la década del 80.
  Durante la mañana del martes, el hospital El Cruce alcanzó el trasplante hepático número 400 y a lo largo del 2021 el 13 % de los trasplantes hepáticos del país se hicieron en este
establecimiento sanitario, según se informó.
  El hospital bonaerense ya se convirtió en referente dentro del sistema público nacional y recibe pacientes con enfermedades hepáticas graves de todo el país.
  "Los 400 trasplantes en la salud pública representan la oportunidad y acceso a la salud y al cuidado de calidad de personas que no tienen cobertura médica", resaltó el subjefe de la

Unidad de Trasplante Hepático, Fernando Cairo, en declaraciones a Télam.
  El especialista añadió que el hospital público "cumple el rol de asegurar la
chance de que todos puedan tener la opción de acceder a procedimientos
de alta complejidad, como tienen aquellos que tienen acceso a cobertura
privada".
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Encuesta Nacional: El 60% de los
trabajadores sufrió violencia laboral
  Presentarán la Encuesta Nacional sobre Violencia y Acoso en el Mundo del Trabajo en
Argentina elaborada por la UNDAV y la Red Nacional Intersindical contra la Violencia
Laboral, con el impulso de  la Iniciativa Spotlight.  6 de cada 10 trabajadores/as sufrió
situaciones de violencia laboral. Así lo refleja la Encuesta Nacional sobre Violencia y
Acoso en el Mundo del Trabajo en Argentina elaborada por la Universidad Nacional de
Avellaneda (UNDAV) y la Red Nacional Intersindical contra la Violencia Laboral, con el
impulso de  la Iniciativa Spotlight, una alianza entre la Unión Europea y las Naciones
Unidas por el fin de las violencias de género, e implementada a través de la Organización
Internacional del Trabajo.
La encuesta será presentada el 15 de diciembre al cumplirse un año de la publicación de la

Ley 27.580, que dio aprobación a la ratificación del Convenio 190 de la OIT sobre la
violencia y el acoso en el mundo del trabajo, por parte del Congreso de la Nación.
  El objetivo primordial de este trabajo es aportar información sistematizada sobre esta
problemática, fortalecer el rol de los sindicatos como actores clave para la prevención de la
violencia y el acoso y contribuir a la construcción de políticas públicas para abordarlas y
erradicarlas.
  La presentación oficial será el miércoles 15 de diciembre, de 11 a 13 horas, en el auditorio
– anexo 'a' de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación (modalidad mixta).
  Los resultados de la encuesta reflejan que 6 de cada 10 trabajadores y trabajadoras
experimentaron o experimentan alguna situación de violencia en el trabajo, mientras que 3
de cada 10 dijeron padecerla en su actual trabajo. La violencia psicológica es la que mayores
menciones acaparó (78% de los casos), seguido de situaciones ligadas a la discriminación
(67%), y finalmente, violencia sexual (52%) y física (35%).
  La violencia laboral es mayor entre mujeres y personas no binarias, 65,5% y  87,6%
respectivamente, mientras que entre los varones el porcentaje alcanza al 43,5%.
  La violencia laboral tiene mayor prevalencia en los trabajadores y trabajadoras de más de
30 años y entre quienes poseen mayores niveles educativos. De la misma manera, para el
15,8% de los trabajadores y trabajadoras, las situaciones de violencia aumentaron a partir
del inicio de la pandemia de COVID-19, mientras que para el 3,3% aparecieron por primera
vez durante ese momento.
  La encuesta corroboró que la violencia en el ámbito laboral se ejerce mayormente desde
posiciones jerárquicas, amparada en las asimetrías de poder. Según los datos, los superiores
jerárquicos ejercen, en mayor medida,  violencia psicológica, discriminación y comentarios
sexistas, mientras que los usuarios, clientes y pacientes, tienen un rol prioritario en la
violencia física.
  Otro dato relevante de la encuesta es que solo 3 de cada 10 personas que sufrieron
violencia o acoso en el ámbito laboral realizaron la denuncia y entre estas personas, fueron
los sindicatos los que mayormente acompañaron a los trabajadores y trabajadoras en la
realización de estos reclamos.
  Junto con algunas recomendaciones para las organizaciones sindicales, el estudio llama
a la jerarquización de los espacios de atención, consulta y producción de información
desde el Estado, a la discusión y elaboración de un marco normativo y a una construcción
de redes entre los actores sindicales y organismos oficiales que permitan un abordaje
integral de los casos.
  Según el Convenio 190, que entrará en vigor en nuestro país el 23 de febrero de 2022, la
violencia y el acoso en el mundo del trabajo es un conjunto de comportamientos y prácticas
inaceptables, o amenazas de tales comportamientos y prácticas, que se manifiesten una
sola vez o de manera repetida, que tienen por objeto, que causen o sean susceptibles de
causar, un daño físico, psicológico, sexual o económico, e incluye la violencia y el acoso
por razón de género.
  Argentina es al día de hoy uno de los nueve países que ratificó esta norma a nivel
internacional, la primera en abordar específicamente este tema y en reconocer el derecho a
un trabajo libre de violencia y acoso.

Piden ayuda para las mascotas
sobrevivientes del refugio "Colitas a Casa"
  El falso refugio "Colitas a Casa" de Quilmes Oeste fue noticia en Medios de todo el
país: Ahora ruegan ayuda para los únicos dos perros que lograron sobrevivir
  La titular decía ser proteccionista de animales de Quilmes Oeste, pero encontraron
cachorros muertos y en estado de putrefacción.. El falso refugio "Colitas a Casa" fue
denunciado por las organizaciones de la zona y finalmente allanado. Se trata de una
agrupación cuya cara visible era Jimena Sánchez.
  Numerosas organizaciones de la zona repudiaron el hecho y explicaron que trabajaban
constantemente con ella ya que se trataba de una persona que "siempre le conmovió el
maltrato y abandono animal. Esto era solamente una cara de ella, nos engañó a todos",
sostuvo ADOPCANEM en un descargo de Instagram. "Literalmente los estaba dejando
morir (...) mentía descaradamente", agregó CallejerosPCQ en la misma red social.
  El refugio funcionaba en una casa deshabitada que Sánchez solía utilizar para dar
tránsito a mascotas. Semanas atrás los vecinos notaron que tres de los perros que vivía
allí había bajado de peso, estaban sin agua y en un claro estado de abandono, por lo
que comenzaron a alimentarlos desde las terrazas.
  Solo dos perros pudieron ser rescatados, Coronel y Bruna, quienes están a cargo de
ADOPCANEM a la espera de tránsito o adopción.
Posteo de Claudia Barta:
"Ellos son, el galgo Berlín ( ex Coronel) y Manila ( ex Bruna) los sobrevivientes de la
casa del horror en Quilmes. NECESITAN AMBOS análisis de sangre completos,
hemograma, hepatograma y PCR de erlichia. Cada análisis tiene un valor de $3.200.
Quienes puedan colaborar con ellos se los agradezco de corazón.
CBU:  1910070455107002147071  banco CREDICOOP.
CVU mercado pago: 0000003100085146299592
Laflacabarta.mp  15 4189 4917"
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